

お正月 in オリンピアの開催

(2016年1月23日)

1月23日に、ワシントン州の州都オリンピア市における文化行事、お正月 in オリンピアを開催しました。

お正月 in オリンピアでは、当地日本文化団体等が、和太鼓、琴演奏、歌舞伎演舞、着物の着付けなど日本の「お正月」に因んだ日本文化をはじめ、お茶、生け花、書道等のデモンストレーション・レクチャーやパフォーマンスの他、日本関連団体によるブース展示を行い、日本の伝統文化が総合的に紹介されました。

当日正午からの記念式典では、オリンピア市長やオリンピアー兵庫県加東市姉妹都市協会、当館総領事が共同でお正月恒例の餅つきを実施したほか、兵庫県加東市姉妹都市協会から送られた着物の披露などが行われました。

また、地元オリンピアの小学生等で構成されるエルム合唱団によるお正月の歌の合唱も日・英両語にて行われ、盛大に式典が祝われました。



当館は広報ブースを出展し、日本の多様な文化関連冊子（にぽにか等）やJ N T O提供の観光パンフや和食・日本酒に関するパンフレットの配布・説明とともに、J E Tや国費留学制度に関する広報に加え、鎧の展示、試着による侍文化の紹介や介護ロボット「パロ」による日本の先端科学技術の紹介等を行いました。



当日は、午前中は小雨な天候でしたが、午後は天気にも恵まれ、約2,000人もの来場者が訪れ、日本の取組や文化を知っていただくよい機会となりました。